

Mitteilung an die Medien

25.09.2024

Linke geht zu Fuß

Zufußgehen ist eine gesunde Art der Fortbewegung. Es spart Energie und braucht wenig Platz. Doch, wie steht es um den Fußverkehr in unserer Stadt?

Dieser Frage geht die Linke Bad Kreuznach gemeinsam mit Stadtrat Jürgen Locher am kommenden Montag, den 30. September nach. Treffpunkt ist um 17 Uhr am Ausgang des Bahnhofs zur Bosenheimer Straße.

Zunächst wird an einigen Punkten zwischen Bahnhof und Diakonie der Zustand der Gehwege und die Verkehrssituation aus Sicht des Fußverkehrs betrachtet. Anschließend wird sich eine Gesprächsrunde im Wassersümpfchen 23. Hier werden anhand von Fotos weitere Beispiele aus der Stadt gezeigt.

Interessierte sind herzlich eingeladen und können ihre Erfahrungen, Kritik und auch Ideen einbringen.



Jürgen Locher

Bei Rückfragen gerne 01716476897 oder juergenlocher@superkabel.de nutzen.